

Presentó ministerio proyectos sobre innovación y servicios jurídicos en Cuba



Foto: ACN.

La Habana, 9 jul (RHC) Investigadores del Ministerio de Justicia -Minjus-, presentaron hoy varios proyectos orientados a la innovación institucional, la exportación de servicios jurídicos y el estudio de nuevas tecnologías, como parte del fortalecimiento del trabajo científico en el sector.

Un hilo publicado en el perfil institucional de la red social X reveló que el máster Ernesto León Daniel expuso el proyecto “Innovando procesos”, una metodología diseñada para optimizar la gestión interna del sistema, con énfasis en la eficiencia organizativa y la mejora continua.

Tania Muñoz Lobato, investigadora del Centro de Investigaciones Jurídicas, y la doctora en Ciencias Mercedes de Armas Alonso dieron a conocer también la “Estrategia de exportación de servicios” y “Cultura Jurídica”, respectivamente.

En ese sentido, se detalla en la publicación que la estrategia se centra en el posicionamiento internacional de capacidades jurídicas cubanas, en correspondencia con las prioridades del país en materia de desarrollo económico y cooperación.

Asimismo, el relacionado con la cultura jurídica, presentó un informe preliminar sobre la investigación en curso relacionada con la aplicación de la inteligencia artificial en el ámbito jurídico.

Durante el encuentro se generaron fructíferos y necesarios debates en torno al rigor científico de los estudios presentados. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386929-presento-ministerio-proyectos-sobre-innovacion-y-servicios-juridicos-en-cuba>



Radio Habana Cuba